



RUANGAN REPRESENTATIF, LAYANAN INTEGRATIF

Gedung Baru Puskesmas Kraton Siap Ditempati

YOGYA (KR) - Gedung baru Puskesmas Kraton yang berada di Jalan Langastran Kidul Nomor 3 Panembahan sudah diresmikan dan siap ditempati. Dengan ruangan yang representatif, pendekatan layanan juga semakin integratif.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogya Emma Rahmi Aryani, menjelaskan gedung baru Puskesmas Kraton memiliki luas bangunan 810 meter persegi yang berdiri di tanah seluas 1.352 meter persegi. "Pembangunan gedung ini memakan waktu penyelesaian hingga 150 hari kerja dengan dukungan dana alokasi khusus tahun 2024 sebesar Rp 4,9 miliar," jelasnya, Selasa (10/12).

Pelayanan yang terdapat di Puskesmas Kraton di antaranya pelayanan kesehatan umum, kesehatan gigi, kesehatan ibu dan anak, hingga pelayanan laboratorium. Masyarakat bisa mengakses layanan di Puskesmas Kraton ini untuk pelayanan rawat jalan.

Selain itu Puskesmas Kraton telah menerapkan integrasi pelayanan kesehatan primer. Ini merupakan pendekatan baru dalam pemberian pelayanan berdasarkan siklus hidup manusia. "Beberapa klaster di antaranya adalah klaster manajemen, ibu anak, usia dewasa dan lansia, penanggulangan penyakit menular, dan lintas klaster," imbuh Emma.

Dengan semua layanan yang tersebut yang terdapat di gedung baru ini di-

harapkan dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat secara lebih komprehensif. "Kami juga menerapkan nilai-nilai budaya di bidang kesehatan. Misalnya dengan pemberian rekomendasi seperti minuman jamu hingga massage kepada masyarakat. Selain memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat, Puskesmas Kraton juga menjadi salah satu wujud terbentuknya health tourism di Kota Yogya," paparnya.

Setelah mengantongi perizinan dari Online Single Submission (OSS) untuk pengelolaannya, maka gedung baru tersebut sudah langsung difungsikan untuk masyarakat. Minggu ini ditargetkan seluruh layanan sudah sepenuhnya bisa menempati gedung baru. Kendala utama pelayanan di gedung lama tidak lain lantaran keterbatasan ruang. Sehingga tidak mampu mengakomodir pasien yang mencapai sekitar 100 hingga 140 orang tiap hari.

Sementara menurutnya Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, keberadaan Puskesmas Kraton memiliki peranan penting mengingat lokasinya yang berada di tengah-tengah pusat wisata Kota Yogya. Diharapkan Puskesmas Kraton bisa menjadi fasilitas kesehatan yang bermutu dan terjangkau bagi masyarakat. "Di sisi lain, Puskesmas Kraton juga menjadi langkah antisipasi jika terjadi insiden yang dialami oleh wisatawan," katanya. **(Dhi)-f**



Gedung baru Puskesmas Kraton di Panembahan.

KR-Istimewa